

きたいまいち



人口2,620(+16)人 1,134(+10)世帯 (12月末 現在)

年始のご挨拶

北今市自治会

穏やかな元旦で令和5年の新しい年を迎えました。今年も住民の皆さまにとってご健康で幸多き年となりますことを心よりお祈り申し上げます。

さて、昨年もコロナ禍の1年でしたが、自治会活動は北今市秋祭りとお正月の振舞いの中止を除き、定期総会、2回の班長・副班長会議、春・秋の美化清掃などの活動は計画通りに実施出来ました。また、昨年は自然災害への心構えと備えの一助として小冊子「災害に備えよう」を10月に発行し、全戸に配布しました。ご家庭での防災・減災対策にご利用ください。

今年もコロナ禍が続く、試行錯誤の自治会活動になると思われませんが、住民の皆さまのご協力を得ながら、自治会は役員、班長および副班長が力を合わせ、「人と人がつながり、安全・安心で住みやすい北今市」につながる諸活動を進めていきます。住民の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

♪生演奏と歌とフラダンスのXmas会♪

北今市地域福祉推進委員会

恒例の“あったか いきいきサロン”のクリスマス会は「さくら会」の皆さんを迎え、“ジングルベル”の演奏ではじまり、続いて、演奏をバックに参加者の踊りとのおど自慢で盛り上がり、さらに、常夏ハワイのフラダンスで気分も温かく、そして、揺れるペンライトの灯りの中で“きよしこの夜”、“ホワイトクリスマス”を合唱し、フィナーレとなりました。この日は雨が降り寒い日でしたが、参加者は楽しくて心安らぐ温かい時間を過ごしました。Xmasプレゼントをいただき、今年も楽しいクリスマス会となりました。

☆ ボランティアフェスティバルポスター展へ出展・・・昨年11月23日、香芝市総合福祉センターで開催された「香芝市ボランティアフェスティバルポスター展」へ“あったか いきいきサロン”のこの1年間の活動を示したポスターを出展しました。4年連続での出展となり、当日、多くの人に見ていただきました。ポスター展終了後、作品は公民館に展示しましたので、ご覧ください。



お知らせ



北今市自治会

- ☆ 2月28日(火)、3月28日(火) 午前10時「ストレッチ体操」(北今市公民館) 申し込み不要で、初めての方も大歓迎です。
- ☆ 2月11日(土) 三役・委員長会議、2月18日(土) 評議員会、2月25日(土) 選考委員会 を開催します。今年役員改選があります。
- ☆ 3月4日(土) 令和4年度下期自治会費の徴収・集計 をおこないます。
- ☆ 3月19日(日) 会計監査、三役・委員長会議、評議員会 を開催します。2月～3月の各会議は令和5年定期総会に向けて、決算・予算、活動報告、活動計画などを協議します。
- ☆ 4月16日(日) 午後1時、令和5年自治会定期総会、第1回班長・副班長会議(北今市公民館) を開催します。新しく選ばれる班長および副班長の皆さまは出席をお願いします。

北今市児童見守り会

- ☆ ボランティアを募集しています 3学期が始まり、北今市の子どもたちも元気に登下校しています。下校時の子どもたちを見守る活動で約1.5ヶ月に1回程度、午後3時頃から1時間余りです。地域みんなで子どもたちを見守ります。ご協力をお願いします。お問い合わせは岡本会長 ☎ 090-9987-1222)までご連絡ください。

北今市地域福祉推進委員会

- ☆ 「あったか いきいきサロン」 2月11日、2月25日、3月11日、3月25日(いずれも土曜日、午後1時30分～3時、北今市公民館) 今年も楽しい小作品づくりや催し物を企画していきます。お誘い合わせてご参加ください。
- ☆ 3月18日(土) 午後1時30分 地域福祉推進委員会総会(北今市公民館) ボランティアメンバーの皆さまは出席をお願いします。

北今市あびす会(老人会)

- ☆ 2月7日、3月7日(いずれも火曜日)「リサイクル資源回収日」今年もご協力をよろしくお願い致します。指定の場所へお出してください。
- ☆ 新会員(60歳以上の男女)を募集しています みんなで楽しい時間を過ごしましょう♪ 入会希望の方は近くの会員までご連絡ください。

下田幼少PTA

- ☆ 今年から資源回収事業を毎月(第4土曜日、午前10時～12時)実施することになりました。次の資源回収日は2月25日、3月25日です。資源ごみステーションの「下田幼小PTA資源回収」の看板が設置されている場所へお出してください。ご協力をお願いします。詳細は各戸に配布しました案内チラシ(保存版)をご覧ください。

*** お知らせ欄の各予定はコロナ感染状況で変更や中止になる場合があります ***

編集後記

新しい気持ちで迎えた令和5年も早や1月が終わりになろうとしています。年々、月日が早く過ぎていくように感じられます。そんな中、3年続くコロナ禍が私たちの日々の生活に多様な影響を与えていますが、これまでの経験を活かして今年も“with コロナ”を定着させ、その影響を少なくしたいものです。

「北今市だより」は昨年、創刊から満10年を迎えました。総務広報では今年も「北今市だより」で自治会活動や北今市について皆さまへお伝えしていきます。ご愛読をお願いします。

「北今市だより」はパソコン・スマートフォンからも見ることができます。URLの入力またはQRコードからアクセスしてください!

<https://www.kitaimaichi.com/kitaimaichidayori/>



民生児童委員、主任児童委員が委嘱されました

100年以上の歴史がある民生児童委員は地域住民からの相談や行政への橋渡しなど、地域の福祉に大切な役割を担っています。また、平成6年に創設された主任児童委員は主として子どもに関する支援活動をおこないます。令和4年は任期3年の民生児童委員および主任児童委員の委嘱年で、昨年7月から11月にかけて 自治会候補者推薦→市推薦→県推薦→厚生労働大臣委嘱 の過程を経て、昨年12月1日、香芝市役所で委嘱状伝達式がありました。

北今市地区からは澤田きよ子さん(一、二丁目を担当)、藤山多代さん(三、五丁目を担当)、中村恵子さん(六丁目と四丁目の一部を担当)および大野芳廣さん(七丁目と四丁目の残部を担当)の皆さんが引き続いて民生・児童委員として、また、清光仁見さん(下田校区担当)が新たに主任児童委員として、それぞれ委嘱されました。これから3年間、地域の福祉のためによりよくお願い申し上げます。委嘱状伝達式に先立つ昨年11月28日、委嘱された皆さんと自治会役員とで顔合わせと引継ぎを兼ねた会合を開催しました。

北今市の宝物

☆ こどもペンリレー ☆

～ 七丁目 まーくん 3年生 ～



- 好きな食べ物は？
米(ご飯・白米)
- 好きな動物は？
ゴリラ
- 将来の夢は？
ラグビー選手
- 何をしたら怒られる？
物を散らかす。

☆自己紹介☆

ラグビーの練習がんばるぞ!!

～ 三丁目 けいくん 1歳 ～



- 好きな食べ物は？
バナナ
- 自慢できることは！
笑顔
- 最近一番笑ったことは？
ブランコで遊んだこと
- 今、興味があることは？
自動車

☆自己紹介☆

春から保育園に通います。お友達といっぱい遊びます。

☆ 北今市を残そう!写真の館 ☆



キサソゴ 中村昌平



黄色いてんとう虫 高谷靖彦

自治会では「北今市の宝物」の写真を募集しています。お持ちの方は下記のメールアドレスまでお送りください。北今市自治会総務広報：kitaimaichi@gmail.com

年末特別警戒を実施しました

北今市自警団

“年末特別警戒実施中”の立看板を北今市の要所に設置するとともに昨年12月26日～30日の5日間、自警団(吉村団長以下24名)による「年末特別警戒」を実施しました。自警団員は数名ずつのグループで毎夜、午後10時から防犯・防火を目的に北今市内を丁寧に巡回しました。この「年末特別警戒」は北今市の治安を守り、安全・安心で住みやすい地域づくりのために長年おこなっている自警団の大切な活動の一つです。

北今市ではこの数年間に窃盗、小火(ボヤ)、詐欺電話、不審者などの事件が発生しています。住民の皆さまには日頃から“戸締りの確認や火気の取り扱いに十分な注意”をするとともに“お金に関する不審な電話やメールなどがあれば、すぐに香芝警察署(0745-71-0110)へ通報”してください。

☆自警団からのお願い・・・北今市自警団は北今市秋祭りの安全な“だんじり”運行、年末特別警戒、防犯・防火などの活動に取り組んでいます。そんな中、活動する自警団員の平均年齢は上ってきており、若い人(20～30歳代の男性)の入団を必要としています。北今市にお住まいで、安全・安心で住みやすい地域づくりにご協力いただける方は吉村団長(☎ 79-5123)までご連絡ください。



北今市戎神社「戎祭り」

北今市奉賛会

今年もコロナ禍のため、1月8日(日)の北今市戎神社の戎祭りは3年連続で神事と吉兆販売だけがおこなわれました。今年も奉納の幟旗はなく、また、参拝者に好評の奉賛会による甘酒の振舞い、みたらし団子やフライドポテトなどの出店、鯛の販売は中止となりましたが、店舗関係や家族連れなど多くの方が家内安全や商売繁盛を願って参拝され、吉兆を購入されていました。



今年も「初詣ぜんざいの振舞い」を中止しました

北今市自治会

自治会は長年、新しい年が明ける元旦午前0時、北今市戎神社へ初詣参拝される住民の皆さまの新しい年のご健康とご多幸を願って「初詣ぜんざいの振舞い」を実施しており、毎年、多くの皆さまが初詣参拝され、焼き立てのお餅が入った温かい“ぜんざい”をいただき、年賀の挨拶を交わされています。残念ながら今年もコロナ感染第8波のためにこの「初詣ぜんざいの振舞い」を3年連続で中止しました。来年こそはコロナ禍が落ち着き、楽しみにいただいている皆さまに温かくて美味しい“初詣ぜんざい”を振舞えることを願っています。

その他の自治会活動

- ☆ストレッチ体操教室を開催しました(昨年11月22日、1月24日)。
- ☆三役・委員長会議(昨年11月26日、1月14日)、評議員会(昨年12月3日、1月21日)を開催しました。
- ☆北今市墓地の清掃をおこないました(昨年12月12日、墓地管理委員会)。
- ☆令和4年度の自主防災用品として保存食(缶パン192食)と保存水(500ml、240本)を備蓄しました(備蓄4回目、昨年12月)。
- ☆奈良西幹線の街路樹の剪定をしていただきました(昨年12月、県高田土木事務所)。
- ☆竹田川(七丁目)堤防およびスガル川(一丁目)堤防の一部に単管パイプで転落防止柵を設置していただきました(昨年12月、香芝市)。
- ☆北今市だより(第61号、第64号、小冊子“災害に備えよう”)を「なら自治会ニュースコンクール」へ応募しました(1月)。